

# InternationalMedia

JUMAT 4 NOVEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SETKAB.GO.ID

## ANUGERAH GELAR PAHLAWAN NASIONAL KEPADA LIMA TOKOH

Presiden Joko Widodo didampingi Mensesneg Pratikno menerima Dewan Gelar, Tanda Jasa, dan Tanda Kehormatan, di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Kamis (3/11). Pemerintah akan menganugerahkan gelar pahlawan nasional kepada lima tokoh yang dipilih berdasarkan usulan masyarakat dan telah melalui sejumlah proses seleksi.

# Kalau Sudah Punya NIB, Pelaku Usaha Tak Perlu Lagi Izin Lingkungan dan IMB

Pelaku usaha yang tidak memerlukan izin lain selain NIB adalah kalangan usaha dengan modal usaha Rp5 miliar.

**JAKARTA (IM)** - Nomor Induk Berusaha (NIB) bak kartu sakti bagi para pelaku usaha perseorangan melalui sistem OSS. Sebab dengan NIB, pelaku usaha tidak lagi memerlukan izin-izin

tambahan yang mesti dikantongi saat memulai usaha.

"Pelaku usaha itu tidak butuh izin lingkungan, izin lokasi, IMB (izin mendirikan bangunan) kalau sudah mengantongi NIB. Sudah

langsung berusaha," kata Deputi Pelayanan Penanaman Modal Kementerian Investasi/Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM), Achmad Idrus, Kamis (3/11).

Pelaku usaha yang tidak memerlukan izin lain selain NIB adalah mereka yang mempunyai modal Rp0-5 miliar, sehingga bisa langsung berusaha.

"Karena pemerintah ingin menumbuhkan entitas baru, para

pelaku usaha baru, untuk apa, untuk merekrut para karyawan sehingga bisa menekan angka pengangguran," lanjutnya.

Sehingga di hadapan masyarakat mempunyai pendapatan dan memiliki daya beli yang bagus dan terciptanya permintaan didapat. Dengan demikian hal tersebut akan membuat ekonomi pulih lebih cepat.

Achmad Idrus menjelaskan, dalam pengembangan UMKM di

daerah juga terdapat peran Pemerintah Daerah untuk memberikan dukungan juga kepada pengusaha kecil.

"Ada 3 tugas pemerintah daerah itu, melaksanakan pemerintahan, pembangunan, dan pemberdayaan masyarakat, salah satu cara pemberdayaan masyarakat adalah pemberdayaan ekonomi masyarakat," katanya. Presiden

► Bersambung ke hal 11

## Kasus Covid-19 Melonjak Lagi, 4 Dokter Meninggal Setelah Positif

**JAKARTA (IM)** - Pengurus Besar Ikatan Dokter Indonesia (PB-IDI) melaporkan, awal November 2022 empat dokter meninggal dunia setelah dinyatakan positif terpapar Covid-19.

Sekadar diketahui, beberapa minggu belakangan ini kasus harian Covid-19 di Tanah Air melonjak lagi.

"Informasi ini sekaligus mengingatkan semua pihak, bahwa pandemi belum usai, upaya pembaruan informasi dan strategi penanganan Covid-19 harus jadi perhatian semua kalangan," kata Ketua Umum PB IDI Adib Khumaidi, dilansir Antara, Kamis (3/11).

Ia mengatakan tambahan kasus tersebut sekaligus menam-

bah daftar dokter yang wafat akibat Covid-19 di Indonesia menjadi 755 orang sejak pandemi melanda.

"Terakhir 751 dokter yang wafat di Maret 2022. Pembaruan data sampai bulan ini bertambah empat orang dan ini belum semuanya data masuk ke IDI," katanya.

Menurut Adib, kasus kematian akibat Covid-19 di kalangan profesi tenaga medis masih menjadi perhatian serius IDI. "Kami akan terus perbarui informasi terkait sejawat dokter yang wafat karena Covid-19," katanya.

Adib mengapresiasi komitmen seluruh dokter dalam

► Bersambung ke hal 11

## KPK Ngaku Punya Info soal Jejak Pelarian Buronan Harun Masiku

**JAKARTA (IM)** - Deputi Penindakan dan Eksekusi Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Karyoto mengaku memiliki informasi terkait keberadaan buron

kasus korupsi sekaligus mantan politikus PDI Perjuangan, Harun Masiku.

Cuman, kata Karyoto, informasi terkait jejak pelarian Harun

Masiku yang KPK miliki masih terbatas dan memerlukan bukti pendukung. "Kami sudah ada

► Bersambung ke hal 11

## Belum Keluarkan Izin untuk Konser Dewa 19, Polisi Akui Tak Siap Hadapi 70.000 Penonton

**JAKARTA (IM)** - Polda Metro Jaya akui tidak siap mengamankan jalannya konser Dewa 19 di Jakarta International Stadium (JIS), yang direncanakan ber-

langsung pada 12 November 2022.

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Endra Zulpan mengatakan, diperlukan persiapan

pengamanan yang lebih matang dari pihak panitia penyelenggara terkait dengan kegiatan tersebut.

► Bersambung ke hal 11

## SIDANG PEMBUNUHAN BRIGADIR J

### Sambo Sentil AKP Samual Lantaran Dinilai 'Kencang' Interogasi Bharada E

**JAKARTA (IM)** - Mantan Kanan I Satuan Reskrim Polres Metro Jakarta Selatan (Jaksel), AKP Rifaizal Samual mengaku sempat "disentil" oleh Ferdys Sambo saat interogasi Bharada Richard Elicezer atau Bharada E.

Pengakuan ini disampaikan Samual saat menjadi saksi dalam persidangan untuk terdakwa AKP Irfan Widyanto di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Kamis (3/11).

Awalnya, Samual yang tengah berada di rumah dinas Sambo di Duren Tiga, Jakarta

Selatan, bertanya tentang keberadaan saksi-saksi penembakan Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J. Saat itu, tiga orang pun dihadirkan sebagai saksi, yakni Bharada E, Bripta Ricky Rizal dan Kwat Ma'ruf.

"Siapa yang nembak?" tanya Samual.

"Siap, saya komandan," jawab Bharada E.

Setelah tahu siapa yang menembak Brigadir J, Samual melakukan interogasi singkat

► Bersambung ke hal 11



## PAMERAN TEKNOLOGI INOVASI KESEHATAN

Menko PMK Muhadjir Effendy (kanan) bersama Menkes Budi Gunadi Sadikin (ketiga kanan) dan Wamenkes Dante Saksono Harbuwono (kedua kanan) melihat alat ukur bayi yang hadir di acara Pameran Teknologi Inovasi Kesehatan di Indonesia Convention Exhibition (ICE) Serpong, Tangerang, Banten, Kamis (3/11). Pameran yang menghadirkan sejumlah alat-alat kesehatan dengan teknologi inovasi kesehatan terbaru diselenggarakan dalam rangka Hari Kesehatan Nasional ke-58 yang berlangsung hingga 5 November 2022.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Membangun Tekad untuk Mempraktikkan Kebajikan dan Menyelami Sutra (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN  
100% PURE  
KOPITIAM  
100% PURE  
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market, Bandung: Boma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!  
Ibu Kota Jepang Mulai Akui Pasangan Sesama Jenis



IBU Kota Jepang, Tokyo, telah mulai meluncurkan skema sertifikat persekutuan untuk pasangan sesama jenis, yang memungkinkan mereka untuk diperlakukan sebagai pasangan menikah untuk layanan publik tertentu.

Ini merupakan pertama kalinya Tokyo meresmikan pengakuan pasangan sesama jenis, meski belum berstatus sama seperti pernikahan.

Beberapa berharap ini bisa menjadi langkah menuju seluruh Jepang yang merangkul kesetaraan.

Saat ini Jepang merupakan satu-satunya negara dalam kelompok negara maju G7 yang

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANDIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.047,00	1.962,00
SGD	11.166,00	10.966,00
AUD	10.035,00	9.835,00
EUR	15.617,00	15.302,00
USD	15.822,00	15.587,00
GBP	18.118,00	17.853,00

Kamis 3 November 2022 16.00 WIB